

Pflegeversicherung: Was ändert sich 2017?

Herzliche Einladung zur Infoveranstaltung!

Am 1. Januar 2017 tritt eine umfassende **Reform der Pflegeversicherung** in Kraft. Statt drei Pflegestufen gibt es jetzt fünf Pflegegrade. Die Leistungen werden passgenauer auf die Bedürfnisse der Pflegebedürftigen zugeschnitten. Demenzkranke erhalten einen **gleichberechtigten Zugang zu allen Unterstützungsangeboten**. Außerdem setzt die Hilfe jetzt früher ein und steigt mit wachsendem Unterstützungsbedarf. Dadurch erhalten viele Pflegebedürftige erstmals Leistungen der Pflegeversicherung.

**Doch wie funktioniert die Überleitung von Pflegestufe zu Pflegegrad?
Wieviel zahlt die Pflegeversicherung künftig? Was ändert sich konkret?**

In einer **Bürgerinformationsveranstaltung des CDU-Gemeindeverbandes Adenau** erhalten Sie hierüber Informationen von Experten. Ihre örtlichen Ansprechpartner beantworten dabei gerne Ihre praktischen Fragen und nehmen auch Anregungen für die Pflegeangebote vor Ort entgegen.



Erwin Rüdell MdB

Mitglied des
Gesundheitsausschuss
des Deutschen Bundestages,
Experte für Pflegepolitik



Guido Nisius

Bürgermeister VG Adenau,
Verbandsvorsteher
Sozialstation
Adenau-Altenahr



Friedhelm Benner

Leiter des
Pflegestützpunktes
Adenau-Altenahr

11. Januar 2017 • 19.00 Uhr • Adenau
Sitzungssaal der Verbandsgemeindeverwaltung

CDU